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 1 

 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 2 

DO CONSELHO 3 

DEPARTAMENTAL DO CENTRO 4 

DE EDUCAÇÃO FÍSICA E 5 

DESPORTOS DA UNIVERSIDADE 6 

FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, 7 

REALIZADA NO DIA 21 DE JUNHO 8 

DE  2017. 9 

Aos  vinte e um dia do mês de Junho, às quatorze horas, reuniu-se o 10 

Conselho Departamental, sob a presidência do Diretor professor  Dr. Otávio 11 

Guimarães Tavares da Silva e com a presença dos seguintes Conselheiros: 12 

professora Drª. Márcia Regina Holanda da Cunha- Vice-Diretora, professora  13 

Drª.Ana Cláudia Silvério Nascimento- Vice-Chefe do Departamento de 14 

Ginástica, professor Dr. André Soares Leopoldo- Chefe do Departamento de 15 

Desportos,professor Dr. Rodrigo Luiz Vancini- Representante do Centro de 16 

Educação Física e Desportos junto ao Conselho de Ensino, Pesquisa e 17 

Extensão, professor Dr. Luiz Alexandre Oxley da Rocha- Coordenador do 18 

Colegiado do Curso de Licenciatura em Educação Física, professor Dr. André  19 

da Silva Mello- Coordenador da Pesquisa, Gabriel Santos Casagrande- 20 

Representante dos Funcionários. O professor Dr. Antônio Carlos Moraes 21 

justificou sua ausência. Havendo número legal o Senhor Diretor deu início a 22 

reunião............................................................................................................ 23 

EM PAUTA: O Magnífico Reitor professor Dr. Reinaldo Centoducatte solicitou 24 

a palavra aos Conselheiros e fez um breve relato sobre a crise financeira  e o 25 

orçamento destinado  a Universidade, tendo em vista  a  grave situação 26 

financeira  que assola o nosso País. Após sua saída da reunião, o Conselho 27 

Departamental deu continuidade a reunião. Com a palavra o professor Otávio 28 
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deu as boas vindas ao professor  Luiz Alexandre à coordenação do Colegiado 29 

de Licenciatura em Educação Física, após seu retorno da Licença para 30 

Capacitação. COMUNICAÇÕES: O professor Alexandre comunicou que os  31 

alunos do Curso de Licenciatura irão fazer a prova do ENADE. Informou  que  32 

o Colegiado de Curso será responsável pelo acompanhamento  do 33 

desempenho acadêmico, bem como do processo de desligamento dos 34 

estudantes da graduação. Em seguida com a palavra, o professor André 35 

Leopoldo comunicou que o professor Amarílio F. Neto enviou à Procuradoria 36 

da Universidade um questionamento de teor desconhecido a respeito do 37 

concurso público para professor efetivo para o Departamento de Desportos na 38 

área de Ciências da Saúde ora em desenvolvimento. O professor Otávio 39 

Tavares comunicou que no dia 26 de Junho do corrente ano haverá a 40 

comemoração dos 86 anos do Curso de Educação Física no horário das 41 

10:30 horas às 12:00 horas e às 18:00 horas haverá a entrega dos uniformes 42 

do Convênio "Campões do Futuro" celebrado entre a UFES e a Secretaria de 43 

Esportes do Estado do Espírito Santo. Em seguida o professor André Mello 44 

comunicou que foram homologadas 12 (doze), das 15 (quinze) inscrições 45 

para o processo seletivo para curso de doutorado em Educação Física. 46 

Comunicou ainda que foi feita a última oferta própria de prova de proficiência 47 

em língua estrangeira para alunos do PPGEF. PROCESSOS/PROJETOS: [1] 48 

A inclusão da Sub-Área: Educação Física/ "Fisiologia de Órgãos e 49 

Sistemas" na área e subáreas no edital Concurso Público para professor do 50 

Magistério Superior Efetivo do Departamento de Desportos. Em apreciação, 51 

foi aprovado por unanimidade. [2] Recondução do nome da professora 52 

Drª.Márcia Regina Holanda da Cunha para representar o Centro de 53 

Educação Física e Desportos junto à Comissão Permanente de Progressão 54 

Docente - CPPD, por um período de dois anos. Em apreciação, foi aprovado 55 

por unanimidade. [3] Solicitação de Licença Capacitação do técnico-56 

administrativo Sérgio Luiz Pinter. Após discussão foi retirado de pauta. 57 
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PALAVRA LIVRE: O professor André Leopoldo comentou que alguns 58 

docentes do Departamento de Desportos estão reclamando da falta de 59 

funcionários para imprimir provas na secretaria. Com a palavra, o professor 60 

Otávio informou que com a saída dos funcionários terceirizados e até a 61 

contratação de estagiários, realmente não há funcionários disponíveis para 62 

realizar os serviços de impressão....................................................................... 63 

.............................................................................................................................64 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, do que para constar, eu, 65 

Beatriz Cysne Coimbra, secretária, lavrei a presente ata, que após lida e 66 

aprovada, será por mim assinada e por quem de direito. Vitória, 21 de Junho 67 

de 2017. 68 

Professor Otávio Guimarães Tavares da Silva-                   69 
  70 

Professora  Márcia Regina Holanda da Cunha- 71 

Professora  Ana Cláudia Silvério Nascimento-  72 

Professor  André Soares Leopoldo-  73 

Professor  Rodrigo Luiz Vancini-  74 

Professor  Luiz Alexandre Oxley da Rocha-  75 

Professor  André  da Silva Mello-  76 

 Gabriel Santos Casagrande-  77 

Beatriz Cysne Coimbra- 78 


